

**LA DEMOCRACIA &quot;SUI GENERI&quot; DE VÍCTOR MORA Y COMPAÑÍA &q  
uot;Si las propuestas que aprueben la oposición en el pleno no están en nuestro  
programa electoral no se llevaran a cabo.&quot;**

Fernando Cabral

.-Así entiende la democracia el PSOE de Víctor Mora y compañía y, en concreto, la delegada municipal de hacienda, Inmaculada Muñoz. La misma que debido a sus 90 mil poderosas razones gracias a la política, vive en una realidad paralela ajena la verdadera situación de una ciudad con la mayor tasa de desempleo, mayores índices de pobreza y de exclusión social del país. La que sin despeinarse, ante un problema de que una mujer desalojada no tenga donde dormir, se encoge de hombros y se despacha diciéndole a los concejales de IU, pues que **&quot;duerma en vuestra sede&quot;**;

Para ejemplo basta un botón. Tan solo siete días después de que se aprobara en el pleno municipal una moción para que se protegiera el arbolado en la ciudad, se ha permitido que se talara un hermoso ejemplar árbol botella en la acera donde se está reformando un local para supermercado Aldi.

---

De la misma manera, que siendo Sanlúcar declarada ciudad libre de desahucios por unanimidad de todos los grupos municipales, hace un par de meses **el equipo de gobierno del PSOE de Víctor Mora y compañía permitió que se desalojara a 8 familias a las que únicamente se le ofreció desde el Ayuntamiento como alternativa a dormir en la calle irse aun albergue en El Puerto de Santa María.**

Después de más de diez años en el gobierno local y no hayan sido capaces de sacar mínimamente a la ciudad del pozo social y económico en que se encuentra, se permiten decir y hacer estas barbaridades y todo porque su autoritarismo desarrollado en la legislatura anterior, gracias a la mayoría absoluta que le prestaba C's, les hace ahora imposible asumir que gobiernan en minoría. **Y también porque su incapacidad para gestionar con eficacia esta ciudad se pone en evidencia pleno tras pleno por las propuestas de los grupos de la oposición.**

Sin olvidar, que esta deriva autoritaria también responde a una pataleta porque los grupos de la oposición no aprobaron las cuentas de las distintas empresas municipales, que se niegan o no pueden justificar suficientem

ente.